

Klosterkirche Königsfelden



28. Juli 2006 Anlässlich des Mauersegler - Inventars stellten wir fest, dass die Kirche rege angeflogen wird.





Ostseite über dem Chor



Über den Chor - Bögen hatte es tiefe Abgründe, welche für eine Kontrolle so nicht begehbar waren.



Zum Innenraum des Estrichs war alles offen.



Der Plan war, geschlossene Nistplätze mit einer Abdeckung zu machen



4. Juli 2007_Erste Bestandesaufnahme

	<i>Ost</i>	<i>West Süd</i>	<i>West Nord</i>	<i>Seitenschiff</i>	<i>Total</i>
Jungvögel	55	9	0	6	70
Brutpaare	24	3		3	30
Eier	2			1	3

Es wird nun ein jährliches Inventar gemacht. Anfang April wird das erste Mal kontrolliert und abgeklärt, ob die Deckel nicht verschoben sind, allfällige Renovationen durchgeführt werden müssen und ob im Winter keine sonstigen Schäden entstanden sind.